
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和４年６月13日(月) 

１ 岡﨑市長から 

〇 コロナの感染者数は減少傾向にあり，体制についても委託業者へ業務を除々に移行す 

るなど，見直しを図っているが，新たな変異株が発生する可能性はあるので引き続き感 

染対策を徹底すること。 

〇  ７月から８月にかけて高知県でインターハイが開催され，全国各地から選手や関係者 

等が高知を訪れる。インターハイでコロナの陽性者やクラスターが出た際の対処方法に 

ついて，しっかりと事前に確認しておくこと。 

〇 今週から議会が開会となるので各部局対応をよろしくお願いする。また，各常任委員

会の再編成で委員長・副委員長が交代となった場合は，重要案件について改めて丁寧に

説明しておくこと。 

〇 「現代消費者の動向」について市長資料としている。各世代の消費動向等について分

析されているので確認しておくこと。 

２ 中澤副市長から 

〇 今週から議会が開会となり，個人質問が始まるので各部局で対応をよろしくお願いす

る。また，何かあれば調整するので早めに相談すること。 

３ 松島副市長から 

〇 2022年の骨太の方針が閣議決定された。詳細について何かあれば相談に来てもらいた

い。また，今後のコロナの感染状況にもよるが，国の補助金等については見直しも想定

されるので国の動きに注意すること。 

４ 各部局から 

○ 報告事項

・新型コロナウイルス感染症の患者の状況について  （危機対策本部事務局） 

・高知市の新型コロナワクチン接種状況(年代別)について   (健康福祉部) 

・令和４年度高知市災害対策本部図上訓練の実施について   (防災対策部) 

 ・令和４年６月議会質問聴取分担表について    (財務部) 

 ・令和４年６月定例会会派説明で出た主な意見と回答について   (財務部) 

 ・令和４年７月補正予算編成方針について    (財務部) 

 ・市職員を対象としたマイナンバーカード時間外申請支援窓口の開設について 

  (市民協働部) 

 ・「初夏のまちを美しくする運動」環境美化重点地域早朝一斉清掃の実施状況 

報告について   (市民協働部) 

 ・高知市環境啓発イベント in イオンモール高知について    (環境部) 

 ・宅地造成等規制法の一部を改正する法律について   (都市建設部) 

 ・令和４年度こうち志議会の開催について   (教育委員会) 


